



Cabinet Vieugue
Private Real Estate

300 m²

Réf. 84326812

5 900 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Achat Grimaud, Le Cabinet Vieugué Immobilier, vous présente à la vente dans un domaine recherché et sécurisé avec gardien face à la mer une somptueuse villa néo provençale conçue par un célèbre constructeur et jouissant d'une situation exceptionnelle et d'une vue panoramique sur le village de Saint-Tropez et son golfe. La villa est érigée sur un Terrain entièrement paysagé d'essences méditerranéennes avec un magnifique espace piscine de 16x12 avec jacuzzi. La villa construite avec beaucoup de goût et des matériaux haut de gamme. Elle se dévoile ainsi: une entrée cathédrale avec un escalier tout ...

Cabinet Vieugué Real Estate presents for sale a sumptuous Provençal Neo villa, designed by a renowned architect, in a sought-after and secure domain with a guardian, facing the sea. This villa boasts an exceptional location with panoramic views of the village of Saint-Tropez and its gulf. The villa is set on a fully landscaped plot featuring Mediterranean species and includes a stunning pool area (16x12 meters) with a Jacuzzi. Built with great taste and high-end materials, the villa is arranged as follows: A cathedral entrance with a marble staircase, a living room and a TV corner, opening onto a ...

VIEUGUE IMMOBILIER GOLFE DE SAINT TROPEZ

5393 Route du Littoral - 83310 GRIMAUD

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

